

posé avec eux, on leur a permis de rejoindre le stationnaire anglais, sans leur accorder l'émancipation de l'Arménie. — Mais en même temps qu'on sauvait les coupables, on lâchait sur les Arméniens de la ville les bas fonds de Constantinople, toujours très irrités contre les Arméniens, et avec des casse-tête, et des couteaux, ils ont fait une horrible boucherie, enfonçant les boutiques, pillant, jetant parfois femmes et enfants par les fenêtres. — On traînait des charrettes de cadavres de tous côtés. — Le premier soir, il y eut 1000 morts, mais bien davantage ensuite. Ceci se passait dans les premiers jours de septembre.

**Syrie.** — L'appel adressé à l'Orient par le Saint-Père, commence à être entendu. Le R. P. Barnier, S. J., missionnaire à Homs, signale la conversion de l'archevêque syrien Jacobite de Diarbékir, Mgr Gregorios Abdallah.

On espère qu'un grand nombre suivront son exemple. Le sang des victimes du massacre de Diarbekir aura été une semence pour l'Eglise.

---

## OBITUAIRE

---

A Saint-Jean-Chrysostôme, (diocèse de Valleyfield), le 18 septembre, est décédé M. l'abbé ANDRÉ-WOLFRED-NELSON-ROBERT SEERS, curé de cette paroisse, âgé de 58 ans. Il était né le 9 juillet 1838 ; avait été ordonné prêtre le 20 décembre 1862 ; avait été successivement vicaire à Saint-Remi, à Saint-Polycarpe et à Lachine ; curé à Hinchinbrooke et finalement, en 1876, curé à Saint-Jean-Chrysostôme. (*Société d'une messe.*)

A Montréal, le 19 septembre, est décédé, à l'âge de 95 ans, le R. P. POINT, S. J. Il était né à Rocroi, France, le 7 avril 1802 et avait été ordonné prêtre en 1826. Venu au Canada en 1843, il demeura successivement à Sandwich, à Québec et finalement depuis 1872, au Collège Sainte-Marie, à Montréal.

A Saint-Janvier, (diocèse de Montréal), le 28 septembre, est décédé M. l'abbé J. B. LEMONDE, ancien curé. (*Société d'une messe et caisse ecclésiastique de Saint-Jacques.*)